
第３回花巻市行政評価委員会会議録（しごと部会） 

 

１ 開催日時 

平成２５年１１月７日（木） 午後３時～午後４時４０分 

 

２ 開催場所  

 花巻市花城町１－４７ まなび学園２階 第２学習室 

 

３ 出席者 

  委員 ５名 

  影山部会長、瀬川委員、小山田委員、髙橋委員、戸来委員 

  事務局、施策及び事務事業担当課 

 

４ 議題及び報告事項 

  ◆施策：担い手の育成 

  【主な意見】 

    ・担い手の定義について、一般的にイメージするものと異なっているので、詳しい定 

義を明確にしてほしい。 

     ・今のところは、担い手の経営は水田が主体のようだが、市においては、通年、収入

があがるような施策を講じると良いのではないか。 

   ・施策の評価は２４年度実績であるが、添付されている資料の年度が古いものがある。

評価年度に対応した資料があれば評価しやすい。  

 

  ◇事務事業：担い手育成支援事業 

  【主な意見】 

・施策に対する意見と同様 

 

  ◇事務事業：農地有効活用事業 

  【主な意見】 

   ・市では農地有効活用事業に取り組んでおり、その受け皿としては農業振興公社が 

あるが、その末端組織として、学区単位などの地縁的つながりを活かして取り組むこ

とが出来る体制づくりが必要ではないか。 

 

   

 

 



第３回花巻市行政評価委員会会議録（暮らし部会） 

 

１ 開催日時 

平成２５年１０月３１日（木） 午後１時３０分～午後３時２０分 

 

２ 開催場所  

 花巻市花城町１－４７ まなび学園２階 第１学習室 

 

３ 出席者 

  委員 ４名 

  鈴木部会長、中村委員、久保田委員、木村委員 

  事務局、施策及び事務事業担当課 

 

４ 議題及び報告事項 

  ◆施策：障がい者福祉の充実 

  【主な意見】 

   ・実際に介護している方（家族等）の満足度も成果指標に設定してほしい。 

     ・市民へのサービスの周知、啓蒙について、事務事業に記述されていないため、取り

組んでいるのであれば記述するべきであるし、一つの事業として取り組むべきではな

いか。そうすることにより、障がい者への理解が進んでいると思う障害者の割合【市

民アンケート】の認知度も高まるのではないか。  

 

  ◇事務事業：障がい者福祉サービス提供事業 

  【主な意見】 

・業務委託の内容について、説明を聞かないと分からないため、もっと詳しく記述し

てほしい。 

・公平性が保たれているか気になる。市職員や福祉関連職員の家族であれば制度を分

かっており、漏れなくサービスを受けられると思うが、知らない市民が多いのではな

いか。 

 

  ◇事務事業：障がい児通所等給付事業 

   事業内容に対する質疑 

 

  ◇事務事業：障がい者等在宅生活支援事業 

  【主な意見】 

・委託業務の内容について、詳しく記述してほしい。 



  ◇事務事業：重度心身障がい者医療費助成事業 

   事業内容に対する質疑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第３回花巻市行政評価委員会会議録（人づくり部会） 

 

１ 開催日時 

平成２５年１０月３１日（木） 午前９時３０分～午前１１時３０分 

 

２ 開催場所  

花巻市花城町１－４７ まなび学園２階 第１学習室 

 

３ 出席者 

  委員 ４名 

  永井部会長、高橋委員、伊藤委員、福盛田委員 

  事務局、施策及び事務事業担当課 

 

４ 議題及び報告事項 

  ◆施策：生涯スポーツの推進 

  【主な意見】 

・２７振興センターには体育館併設されているところもあるので、簡単なトレーニン

グ機器があればよいと思う。特にも、総合体育館から遠い旧３町の利用者は便利であ

る。 

・成果指標につながる、成人の週１回スポーツ実施率の目標の達成度が市民アンケー

ト結果しかないため、実態に合うような調査方法を検討すべき。 

 

  ◇事務事業： 生涯スポーツ推進事業（スポーツ推進委員・スポーツ指導員） 

  【主な意見】 

・スポーツ推進委員の高齢化・マンネリ化などについては今後の課題 

・若い人を養成していくことが必要 

 

  ◇その他：施策評価シートについて 

  【主な意見】 

・事務事業と施策が連動しているうえ、参考資料がついているとあちこち飛んでどれ

がどれだかわからなくなる。施策評価シート１枚に根拠シート・事務事業ごとの評価

内容までまとめて表示できないものか。 

・事務事業や施策それぞれの評価結果についても、全庁的に共有すべきではないか。 

 

 


